
         Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

École Le Rocher 

Réunion tenue le 11 février 2025, à 18 h 45, à l’école 

 

Étaient présents : 

 

 

Simon Pelletier 

Isabelle Tanguay 

Amina Lehtihet 

Kim Martel 

Katherine Simard 

Sabrina Lajoie 

Véronique Barabé 

Fannie Laflamme 

 

 

 

 

 

Étaient Absents : 

 

Marie-Claude Villeneuve 

Anne-Marie Coutu 

 

 

 

Public 

 

 

 

 

Prochaine rencontre 

 

1er avril 2025 
 

 

 

ORDRE DU JOUR  

 

1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue  

 

2. Vérification du quorum et des présences 

 

3. Nomination d’une secrétaire de rencontre 
 

4. Parole au public 
 

5. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

 

6. Adoption du procès-verbal de la séance régulière du 19 

novembre 2024 

 

 

7. Points d’information : 

7.1 Conseil des élèves 

 

 

8. Points de décisions : 

 

8.1 Grille-matière 2025-2026  

8.2 Critères de sélection d’une direction d’école  
https://cdn-contenu.quebec.ca/cdn-

contenu/adm/min/education/publications-

adm/Centre_de_services_scolaire/Fiche_9_Acte-et-criteres-selection.pdf  

 

8.3 Règles de fonctionnement du SDG 

8.4 Photos scolaires 

8.5 Reliquat des sommes payées par les parents 

8.6 Activité théâtre 

8.7 Approbation des sommes du fonds à destination spéciale 

8.8 Activité de fin d’année pour les élèves de 6e année 

 

 

https://cdn-contenu.quebec.ca/cdn-contenu/adm/min/education/publications-adm/Centre_de_services_scolaire/Fiche_9_Acte-et-criteres-selection.pdf
https://cdn-contenu.quebec.ca/cdn-contenu/adm/min/education/publications-adm/Centre_de_services_scolaire/Fiche_9_Acte-et-criteres-selection.pdf
https://cdn-contenu.quebec.ca/cdn-contenu/adm/min/education/publications-adm/Centre_de_services_scolaire/Fiche_9_Acte-et-criteres-selection.pdf


 

          

9. Parole: 

 

9.1 Parole au président ou à la présidente; 

9.2 Parole au représentant du comité de parents; 

9.3 Parole aux enseignantes; 

9.4 Parole à la représentante du service de garde; 

9.5 Parole à la représentante du personnel de soutien.  

10. Sujets divers 

11. Levée de l’assemblée 

 

   

 

Simon Pelletier 

Président 

 

 

Annie Lohéac 

Directrice 

 

 

 

 

 

 



Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

1. -- Ouverture de la séance et mot de bienvenue 
 

À 18h50, Madame Lohéac ouvre l’assemblée et souhaite la bienvenue à tous les participants. 
 

2. -- Vérification du quorum et des présences 
 

Madame Lohéac constate l’atteinte du quorum.  
 

3. -- Nomination d’une secrétaire de rencontre 

 

Mme Katherine Simard sera la secrétaire. 

4. -- Parole au public 

5. CE-194-24-25-22 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par M. Simon Pelletier d’adopter l’ordre du jour.  

La proposition est adoptée par Mme Kim Martel. 
 

6.  CE-194-24-25-23 Adoption du procès-verbal de la séance régulière du 19 novembre 2024 
 

L’adoption est proposée par Madame Isabelle Tanguay. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

7 -- Points d’informations 

7.1 -- Conseil des élèves 

 

Le conseil des élèves est remis au prochain CÉ. 

8 -- Points de décisions : 

8.1 CE-194-24-25-24 

 

 

Grille-matière 2025-2026 

La grille-matière a été soumise à l’école par Mme Lohéac. Mme Lohéac explique la grille-matière pour les groupes de 

maternelle 4 ans à 6e année pour l’année 2025-2026.  

L’adoption est proposée par Madame Véronique Barabé. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 



Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

8.2 CE-194-24-25-25 

 
Critères de sélection d’une direction d’école 

 

Les critères de sélection de la direction d’établissement choisis par le CÉ sont : 

- Le sens des relations interpersonnelles  

- L’engagement et le sens des responsabilités  

- Le leadership pédagogique 

L’adoption est proposée par Madame Véronique Barabé. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  

8.3 CE-194-24-25-26 Règles de fonctionnement du SDG 

 

Mme Lohéac explique certains points des règles de fonctionnement du SDG, incluant : 

- Ce qui arrive en cas de pénurie de personnel; 

- Les modes de paiement; 

- L’uniformisation des règles pour le SDG et le transport scolaire pendant la rentrée progressive; 

- Des modifications de la tarification; 

- Le calendrier scolaire 2025-2026; 

- Des modifications dans le formulaire d’autorisation pour la distribution ou l’administration de médicaments; 

L’adoption est proposée par Monsieur Simon Pelletier. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

8.4 CE-194-24-25-27 Photos scolaires 

 

Le comité discute des photos scolaires de 2024-2025 et Mme Lohéac propose de conserver la même compagnie pour 

l’année scolaire 2025-2026. Il serait intéressant de changer la pose ou le matériel pour diversifier les photographies. 

 

Mme Kim Martel propose des compagnies alternatives pour l’an prochain. La compagnie Photo repensée propose 

plus de poses différentes. Une compagnie composée de deux étudiants en francisation du CSSP, Feuille volante 

photographie et impression, est proposée.  

 

Mme Lohéac fera des appels afin de trouver une compagnie pour la prise de photos. 

 

L’adoption est proposée par Mme Véronique Barabé. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

8.5 CE-194-24-25-28 

 

 

 

 

 

Reliquat des sommes payées par les parents 

 

Mme Lohéac expliquer le reliquat de l’action collective sur les frais facturés aux parents. Mme Lohéac demande 

l’approbation du montant octroyé pour l’école Le Rocher : 

 



Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

CE-194-24-25-29 

 
- Montant de 12,85$ qui servira à acquitter une facture de frais de scolarité.  

 

L’adoption est proposée par Mme Véronique Barabé. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

8.6 CE-194-24-25-30 

 
Activité Théâtre 

 

- 11 mars 2025 – Sortie au théâtre Arrière Scène pour les élèves du 3e cycle 

L’adoption est proposée par Mme Sabrina Lajoie. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

8.7 CE-194-24-25-31 

 
Approbation des sommes du fonds à destination spéciale 

 
Mme Lohéac fait un retour sur la conférence sur la motivation scolaire par Lysanne Richard présentée le 11 février. Elle 

demande la permission pour prendre le montant restant afin de financer : 

- Le restant du montant pour la conférence 

- 1886$ qui serviront au soutien au comportement positif, incluant un chandail pour les membres du personnel 

qui peut contenir des coupons bons choix et des activités pour mousser les comportements positifs. Il y a une 

proposition d’un concours afin de créer le design du chandail.  

Il y a eu un retour afin de voir l’intérêt pour une conférence sur la différence avec les sommes restantes. L’idée est 

maintenue. Pour une prochaine rencontre, il faudrait trouver un confériencier.  

 

L’adoption est proposée par Mme Véronique Barabé. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

8.8 CE-194-24-25-32 

 
Activité de fin d’année pour les élèves de 6e année 

 
Mme Katherine Simard propose l’activité Nuit à l’école pour les élèves de 6e année. Les élèves seront invités à passer la 

nuit à l’école le 5 juin 2025. 

 

L’adoption est proposée par Madame Katherine Simard. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

9. -- Parole; 

9.1 -- Parole au président  

 

Monsieur Simon Pelletier vérifie que l’ordre du jour et que le procès-verbal soient déposés sur le site web de l’école. 



Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

9.2 -- Parole aux représentants du comité de parents 

 

Il n’y a pas eu de suivi de la part du comité de parents. 

9.3 

 

-- Parole aux enseignantes 

 

Mme Katherine Simard propose de créer un échéancier pour la consultation obligatoire des élèves.  Un questionnaire 

pour le conseil des élèves doit être créé pour le 1er avril et un questionnaire pour les élèves de 6e année (Kahoot) doit 

être créé pour la fin février. Le conseil des élèves sera invité au prochain CÉ, soit le 1er avril.  

9.4 -- Parole à la représentante du service de garde 

 

Mme Marie-Claude Villeneuve est absente. 

9.5 -- Parole à la représentante du personnel de soutien 

 

Une collègue d’une autre école fera le Défi Pierre-Lavoie et nous serons l’école associée.  

10. -- Sujets divers 

 

- Club de lecture : Mme Kim Martel propose l’ouverture d’un club de lecture afin d’encourager la lecture à 

l’école, surtout dans les groupes du 3e cycle. Mme Katherine Simard va proposer le club de lecture aux élèves 

du 3e cycle. 

- Club Récré-Action : Pour l’an prochain, il y a une suggestion de faire passer un questionnaire aux parents afin 

d’avoir leur avis sur les offres d’activités. On suggère de proposer des activités sportives et artistiques 

extérieures, dans les classes et dans le gymnase pour diversifier les locaux. Il serait intéressant de demander si 

certain(e)s enseignant(e)s seraient intéressé(e)s par donner du temps afin d’animer une activité sur l’heure du 

dîner. 

11. CE-194-24-25-33 Levée de l’assemblée 

 
La rencontre est levée à 21h15, proposée par M. Simon Pelletier, adoptée à l’unanimité. 

 

 


